



oh!

学校訪問 33  
蜂屋小学校

マイ、スクール



蜂屋小学校6年  
野呂 貴之さん

蜂屋柿作りを体験して



十一月に柿名人の方々に来ていただき、一年生と六年生が皮むきの作業から学びました。一個の大きな柿を十五秒たらずでむいてしまう名人の技に驚き、「すごい、さすが名人だ。」と思いました。その後、くん蒸をし、天日干しをしました。天日干しは、柿が甘くなるよう毎朝早くから外へ出して干し始め、冷たい風と日光をあて、放課後取り入れるという作業で、これを毎日繰り返します。とちゅうで、におぼろぎで柿の表面をきずつけ、中の甘い糖分を出し、やさしく甘くおいしい蜂屋柿になります。名人の「手間と愛情をかければかけるほど、柿はおいしくなるよ。」という言葉を大切に、毎日自分の柿がおいしくなるよう一生けん命に考えて作業をしました。

十二月になり、苦労のかけがあつて満足いく柿ができました。ほくは、その柿を三年生といっしょに、蜂屋郵便局のみなさんに届けに行きました。郵便局の方も喜んでくださり、とてもうれしかったです。家に帰って自分の作った柿を食べてみて、予想以上に甘くて、びっくりしました。

二年生のときにも体験した蜂屋柿作りを六年生になって再び体験して、名人の工夫や苦労などを改めて学びました。

蜂屋柿は、昨年四月に食の世界遺産に登録されたそうです。その蜂屋柿を実際に体験することができ、とても楽しかったです。これから、その蜂屋柿の伝統が引きつがれるよう、ほくたちの手で守っていきたいと思います。

愉快な仲間たち

文化の森 油彩画登録団体  
「絵歩里サークル」

第33回



文化の森で堀江良一先生を講師に、初めての油絵講座に集まった仲間を中心に17人が、毎月第2・4水曜日の午後1時から5時までを基本に、油絵の目的・夢を持って明るく元気に自分の絵を描いています。

全国展・県展・市展に出品する人、個展を開く人、初めて油絵を描く人それぞれが今を一生懸命生きている個性豊かな愉快な仲間です。

青春切符を使い列車を乗り継いで、できるだけお金をかけない工夫をして兵庫県立美術館や静岡県宮城まり子ねむの木学園の美術館などに新たな出会いや感動を求めて出掛けています。次の出会いは4月23日(水)に諏訪湖畔の美術館巡りと風

景スケッチを予定しています。  
お子さんから高校生までの皆さんとの世代を越えた作品展を夢見て、自分たちの心を見詰め、少しでも人間性が豊かになれるように、人生に充実感もてるよう活動しています。

本年は3月5日から19日まで東図書館で第2回ミニ作品展を開催しました。また7月1日(火)から6日(日)まで文化の森で第2回作品展を開催します。お出掛けの折には笑顔でお待ちしています。

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか  
詳細については、広報係へ



皆さんからの意見

ちょっとびっくり。

このページは皆さんからの意見などを紹介しています。

ケーブルテレビのアンケート

ケーブルテレビのアンケートおよび地デジ情報の提供について、市の情報格差解消に向けた取り組みとして、住民の立場に立った積極的なものであり、大変いいことであると感じています。

市議会の質問でも、地デジの取り組みについて質問されており、啓発活動など、残り3年強の確実な対応を期待します。

ただ、本来は国の政策で動いている話であり、国の対応が、地方自治体に委ねられているのが非常に気になります。

(K)

総合学習の発表会

小学校で総合学習の発表を見ました。

わたしは総合学習反対派で、「国語や算数の時間を削ってまでやる意義

があるのか」と常に思っていました。

息子には「何で反対なの？楽しいのに」と言われました。発表を見たら、確かに机の上での勉強と違い、心で感じることが多かったようです。特に6年生の発表は心を打たれた。たびたび涙をこらえるほどでした。

子どもたちも、世界の国々で起こっている事実、戦争や飢えている人々、地雷の恐ろしさや家族を支えて学校へも通えず働く自分たちと同じ年の子どもたちがいることを知ったようです。

ぜひいろいろな方々にも見ていただきたかったと思いました。

(S)

2月15日号の「防災防犯シリーズ」を読んで

屋外に設置されているたばこや飲料水などの自動販売機に、その場所の住所を表示したステッカーが付いているのをご存知ませんでした。

ちょっとしたことですが、自販機

大国日本でもとてもいいアイデアだと思えます。またよく見ます。

(O)

2月15日号の「だんらん」を読んで

「だんらん」の中で「愛されているという実感」を持つことが大切であること書いてあります。

大人でも「あなたが好き」と言われればうれしいものです。「〇ちゃん大好き」というメッセージを多くの人に伝えたいです。

(Y)

助かりました。自動交付機

先日、突然印鑑証明と住民票が必要になり、土曜日にもらいに行きました。

休日でも取ることができてとても便利でした。

(A)

「広報みのかも」ここに配置しています

- ・アピタ美濃加茂店
- ・ハローフーズ太田店
- ・ハローフーズ美濃加茂店
- ・パロー美濃加茂店
- ・パロー太田店
- ・フレッシュスーパー
- 三ツ丸加茂野店
- ・サークルK加茂山手店



「広報みのかも」を読んだの感想や特集として取り上げてほしい内容、身近な話題やうれしかったこと、腹が立ったことなどを、気軽にはがきやFAXまたは電子メールでお寄せください。

広報紙上では、匿名で掲載しますが、お便りには住所、氏名を必ずご記入ください。あなたの声をお待ちしています。

◇は が き 〒505-8606 美濃加茂市役所  
総務部 市政情報課 広報係

◇F A X 0574-28-1290

◇電子メール kouhou@city.minokamo.lg.jp